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新年のご挨拶 
 

会長 寺澤 武 

 

新年あけましておめでとうございます。 

お正月 3が日は天候にも恵まれ、会員皆様におか

れましてはご家族と共に健やかな日々を過ごされ

たことと思います。 

昨年はロシアによるウクライナ侵攻が行われ、

いつになれば終わるのか全く予測がつきません。

日本ではコロナ渦、原油高、円安により物価が高

騰する中、資源が乏しい日本は大きな影響を受け

ざるを得ない状況がございます。 

しかしながら、サッカーワールドカップで日本

はドイツ・スペインに勝ち、グループ１位で決勝

トーナメントに進むという明るいニュースもあり

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年参拝 理事会メンバー 

 

 

 

 

 

 

さて、当クラブも社会奉仕委員会を中心に『ど

んど焼き』が開催され、後半戦がスタート致しま

した。コロナの感染者数はまだまだ落ち着きを取

り戻してはおりませんが、ＳＡＡ委員会のご努力

により例会時にはアルコール消毒を徹底するなど

注意を図って頂き、また、広報・ＩＴ委員会にお

いてはリモートでの例会への参加ができるように

進めて頂きました。 

今後も『With コロナ』に向けた新たな段階への

移行を進めていき、今年度のテーマ『親睦と奉

仕！みんなの力で』を会員皆様のご協力のもと進

めて参りましょう。 

今年は『卯年』であり、卯にちなんだことわざ

もございます。 

＊【兎の上り坂】ウサギは後足が長く登り坂が得

意なことから、物事が調子よく進むたとえ 

＊【兎の罠に狐がかかる】思いがけない収穫や幸

運をつかむことのたとえ 

『卯年』でございますので、会員の皆様、また、

ご家族も含め健康に気を付け、元気に飛び跳ねて、

飛躍を願う年をご祈念申し上げ、新年のご挨拶と

致します。 
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月  日：令和 5年 1月 11日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ              遠藤久委員長 

開会点鐘                   寺澤会長 

国歌斉唱 

ロータリーソング：日も風も星も 

四つのテスト 

お客様の紹介                 寺澤会長 

永見 理夫様 国立市長 

ご挨拶  

 今年は兎年にあやかって元気よく

跳ね回れるような年になって欲しい

と新年早々に思ったところです。 

 昨年はコロナが発見されてから丸

３年、そういう中でも市民まつり・

天下市などが行われ、年末にはイルミネーション

が灯り、年をあけてからは皆様のご努力もありど

んど焼きが盛大に行われました。日常が取り戻さ

れつつあります。 

第 2小学校の建替も本格化し、矢川プラスが出来

上がってまいります。そして 4月からは高校生まで

の医療費を所得制限無しで無償化して子供達の健

康維持に役立ってもらいます。コロナに打ち勝っ

て明るい国立を改めて作り直す。そういう年に今

年はしていきたいと頑張ってまいります。 

ロータリークラブの皆様には市政全般を日頃よ

り支えてもらっていますが、これからも次世代の

子供達が喜んで暮らしていける明るさのある国立

を作って行く事にご一緒出来たらと思っています。 

会員の皆様のご健康、ご多幸をお祈りすると共

に、国立ロータリークラブが益々ご発展されるこ

とを祈念申し上げます。 

入会式  

紹 介 喜連元昭会員  

この度再入会されます岡本貞雄さんです。ご本

人からお話ししていただくのが良いと思います。 

バッヂ贈呈 岡本正伸パスト会長 

ご挨拶 岡本貞雄会員 

 老体に鞭打って日々生活をしてお

りますけれども、実を申しますと、

この 2 年うつ病になりまして、特徴

として昼間何もできなくて夜になる

と元気になってしまいます。63年の

職業柄で体が夜型になったようです。この２年半

の退会中に様子が随分変わってびっくりしていま

す。テーブルの衝立・少し人数が減った様ですね。

前より皆さんジェントルマンとしての自覚が見え

て立派に見えて大分怖気ました。一番前の席でど

うも落ち着かない感じです。今後ともよろしくお

願いいたします。 

会長報告                寺澤会長 

●本日の理事会の報告は次週のクラブフォーラム

で報告いたします。 

幹事報告                  北島正典幹事 

●１月のロータリーレートは１ドル 132 円です。 

●立川青年会議所 新年会 

 日時 １月 11 日（水）19 時 

 場所 パレスホテル立川 

 出席 会長・幹事 

●東京小金井さくら RC 30 周年記念事業 

 「小金井さくら寄席」のご案内 

収益をウクライナ支援に寄付します 

 日時 ２月 11 日（土・祝）14 時開演 

 場所 小金井宮地楽器ホール 

 チケット 3,500 円  

申込される方は 1/20 までに事務局へ申込 

委員会報告                  

●山岡社会奉仕委員長 塞の神どんど焼きは、天

気も良く無事に終わりました。次のイベントも御

協力よろしくお願いいたします。 

乾杯 木島パスト会長 

会員記念日紹介  

今月の各種お祝い      岡田親睦活動委員長 

会員誕生月 

小澤孝造 会員（23 日）  

高柳栄造 会員（14 日） 

北島正典 幹事（2 日） 

岡本貞雄 会員（31 日） 

夫人誕生月  

高柳会員夫人・里子様 

川向会員夫人・未希様 

中村会員夫人・敦子様 

 

 

 

 

 

 

 

1 月誕生月の小澤孝造会員・岡本貞雄会員・北島正典幹事 

第 2530 回例会報告 

回例会報告 



- 3 - 

 

横断幕設置 2022年 12月 26日 

 

ニコニコＢＯＸ            中野親睦活動委員 

●寺澤会長 明けましておめでとうございます。

本年も宜しくお願い致します。“どんど焼き”では

社会奉仕委員会を中心に準備からありがとうござ

いました。岡本貞雄様の再入会、心より歓迎致し

ます。国立市長永見理夫様、ご多忙の中ありがと

うございました。 

●北島正典幹事 あけましておめでとうございま

す。寺澤年度の後半戦のスタートでもあります。

会員の皆様と賀詞交歓例会を行えた事うれしく思

います。又、山岡委員長はじめ社会奉仕委員会の

皆さん「どんど焼き」ご苦労様です。楽しいどん

ど焼きができたと思います。最後に誕生月のお祝

いありがとうございます。 

●小澤孝造会員 謹賀新年 本年も宜敷くお願い

致します。又、誕生祝をして戴きありがとう御座

居ます。 

●吉野会員 令和５年、会員の皆様の御多幸をお

祈りいたします。 

●杉田会員 明けましておめでとうご座居ます。

今年も宜しくお願い致します。 

●岡本正伸会員・遠藤常臣会員・青木会員・喜連

紘子会員・喜連元昭会員 明けましてお目出とう

ございます。永見市長のご来駕を歓迎致します。

今年も困難な年になりそうですが市政の舵取よろ

しくお願いします。岡本貞雄さんお帰りなさい。 

●秋廣会員 明けましておめでとうございます。

新しい年が、寺澤・北島丸にとって、新たな飛躍

の年となることを期待します。岡本貞雄さんの再

入会を心から祝福いたします。 

●小澤谷守会員・山崎会員 新年明けましておめ

でとうございます。皆様今年もよろしくお願いい

たします。岡本貞雄さん再入会大歓迎です。共に

楽しみましょう。 

●木島会員 あけましておめでとうございます。

昨年末に体調を崩してしまい、あと味の悪い昨年

でしたが、すっかり復調しました。これから心機

一転頑張ります。岡本貞雄さんの復帰大歓迎で

す!!! 

●小澤崇文会員 新年おめでとうございます。市

長の来会歓迎致します。本日は久々に父を連れて

来ました。宜しく御願い致します。 

●遠藤直孝会員 新年あけましておめでとうござ

います。岡本貞雄さん再入会おめでとうございま

す。永見国立市長さんお忙しいところご来訪あり

がとうございます。 

●伊藤会員 本年も宜しくお願いいたします。 

●関俊之会員 あけましておめでとうございます。

本年も宜しくお願いいたします。 

●北島清高会員 新年明けましておめでとうござ

います。先日のどんど焼きお疲れ様でした。新年

早々竹運びではご迷惑をお掛け致しました。本日

天満宮にてお祓いを受けましたので今年も大丈夫

と思いますが･･･宜しくお願い致します。 

●鈴木会員 あけましておめでとうございます。

今年もよろしくお願いします。 

●本多会員 岡本さんとまた活動を共にできる事

がとてもうれしく思います。皆様本年も宜しくお

願いします。 

●三田会員 新年明けましておめでとうございま

す。世界が平和になりますよう祈るばかりです。

岡本会員のご入会心より歓迎致します。 

●中村会員 明けましておめでとうございます。

ワイフへの誕生プレゼントありがとうございます。

家族揃ってお祝いしたいと思います。 

●岡本貞雄会員 新年明けましておめでとうござ

います。２年半ぶりのロータリーの例会に出席で

き、うれしいやら、はずかしいやら、フクザツな

気持です。よろしくお願いいたします。 

●SAA 委員会(遠藤久会員・小川会員・二階堂会

員・山岡会員) あけましてお目出とうございます。

こうして普通例会が行われることを皆様と共に喜

びたいと思います。コロナの終息まで頑張って参

りましょう。 

＊ニコニコ BOX 合計 93,000円 累計 992,000円 

出席報告           三田出席奨励委員長 

１月１１日 在籍４１名中 出席３６名 

28日前の出席率 12/14＝92.50％ 

未報告分 12/7＝100％ 

閉会点鐘                       寺澤会長 
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１月９日(月・祝)11 時半から｢第４６回塞の神ど

んど焼き｣が谷保第三公園で開催された。年末の 24

日以来好天続きの関東地区だが、この日も無風快

晴、見事などんど焼き日和となった。11 時から行

われた例会（1/25 例会の振替）には 28 名が参加し

新年を祝いあった。 

一昨年は新規コロナ真最中のため中止、昨年は

小規模での開催が計画された。今回も昨年同様規

模を縮小しての計画で、東京国立白うめRC実行委

員会担当の下、市長はじめ多数の関係者が参加し

て行われた。子ども達が楽しみにしている団子作

りとその蒸篭蒸し・団子焼き、あるいは奉仕作業

者への各種炊き出しなどは今回一切中止し、正月

飾りなどを焼いて五穀豊穣、商売繁盛、無病息災

を祈る、純粋に｢どんど焼き｣そのものだったため

行事としても昼過ぎには無事終了することとなっ

た。翌日には一日中あの空っ風が吹き続けたこと

を思うにつけ実に恵まれたどんど焼きだったこと

をあらためて感謝したい。 

 なお、例年通り当クラブはどんど焼きの櫓に使

用する青竹の準備担当で、前日に杉田会員宅に集

まり (参加者

17 名)12 本の

竹を丁寧に伐

採・運搬し、

神事に備えた。

(文：木島) 

第 4６回塞の神どんど焼き 第 2532 回例会報告 

回例会報告 


